



UNITÉ PASTORALE S^T-FRANÇOIS-XAVIER / S^{TE}-TRINITÉ et COMMUNAUTÉ POLONAISE



MESSAGER PAROISSIAL

DIMANCHE 8 JUIN 2025

PENTECÔTE

Le temps
de
PÂQUES



SE LAISSER APPRÉHENDER
PAR L'ESPRIT SAINT
ET LE LAISSER VIVRE EN NOUS !



Juin : mois du Sacré-Cœur de Jésus

Dans son discours d'adieu, Jésus a partagé son secret : l'amour du Père est la loi de son être de Fils. Pour ses disciples, il demande lui-même au Père le don à jamais de l'Esprit, l'Esprit Saint, l'Esprit qui sera leur Défenseur (Paraclet). Pour eux, grâce au Paraclet, les paroles de Jésus s'éclaireront bien plus qu'à leur première audition : « Lui vous enseignera tout et il vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit » (Évangile). En donnant aux disciples de se souvenir des paroles de Jésus, l'Esprit ne se limite pas à en rappeler la teneur à une mémoire défaillante, il en fait saisir le sens demeuré jusque-là obscur et il permet de les interpréter en profondeur à la lumière de Pâques.

Promis depuis longtemps par Dieu, le feu de l'Esprit qui a embrasé le cœur des Apôtres (première lecture) ne cesse de se répandre parmi les croyants et leur ouvre une espérance : Dieu qui a ressuscité Jésus d'entre les morts donne la vie à nos corps mortels par son Esprit qui habite en nous. La « vie selon l'Esprit » (deuxième lecture) implique la présence de l'Esprit de Dieu dans le baptisé. Depuis le baptême, « vos fronts sont marqués des signes sacrés : les mots de Jésus et de victoire », nous rappelle le poète. Ainsi, l'Esprit renouvelle la vie des croyants et fait d'eux des témoins de l'Évangile dans le monde. C'est ainsi que l'Esprit fait de la communauté le lieu où la révélation du message de Jésus demeure vivante et capable de susciter un peuple nouveau.)

Missel des dimanches



« L'Esprit Saint vous enseignera tout. »

(Jn 14, 15-16.23b-26)

Le Paraclet, dit Jésus, est celui qui « vous rappellera tout ce que je vous ai dit » (cf. Jn 14, 26). Il nous rappelle donc les paroles de l'Évangile et nous permet ainsi de répondre au démon accusateur non pas à travers nos propres paroles mais avec celles du Seigneur. Il nous rappelle surtout que Jésus a toujours parlé du Père qui est aux cieux, qu'il nous l'a fait connaître et qu'il nous a révélé son amour pour nous qui sommes ses enfants. Si nous invoquons l'Esprit, nous apprenons à accueillir et à nous souvenir de la réalité la plus importante de la vie qui nous protège des accusations du mal : et quelle est cette réalité la plus importante de la vie ? Que nous sommes les enfants bien-aimés de Dieu. Nous sommes les enfants bien-aimés de Dieu : telle est la réalité la plus importante et l'Esprit nous rappelle cela.

Pape François, Regina Caeli 14 mai 2023)



HORAIRES DES CÉLÉBRATIONS LITURGIQUES

PAROISSES :	LA SAINTE-TRINITÉ	SAINT-FRANÇOIS-XAVIER
SAMEDI <i>de la férie</i> (07 juin 2025)	- 10h00 – Catéchèse pour les enfants de la communauté polonaise de Tarn-et-Garonne à Moissac - 18h30 – MESSE anticipée de la PENTECÔTE	
DIMANCHE DE PENTECÔTE (08 juin 2025)	- 9h30 – MESSE DE LA FÊTE (en polonais)	- 11h00 – MESSE DE LA FÊTE
LUNDI <i>Bienheureuse Vierge marie, Mère de l'Église</i> (09 juin 2025)		- 19h00 – PAS de Gospel
MARDI <i>de la férie</i> (10 juin 2025)	- 8h30 – Rosaire à la Bienheureuse Vierge Marie - 9h00 – MESSE	- 18h00 – Prière des mères
MERCREDI <i>Saint Barnabé</i> (11 juin 2025)	- 8h30 – Rosaire à la Bienheureuse Vierge Marie - 9h00 – MESSE à saint Joseph	- 17h40 – Vêpres - 18h00 – MESSE à saint Joseph
JEUDI <i>de la férie</i> (12 juin 2025)	- 8h30 – Rosaire à la Bienheureuse Vierge Marie - 9h00 – MESSE à la Bienheureuse Vierge Marie	
VENDREDI <i>Saint Antoine de Padoue</i> (13 juin 2025)	- 8h30 – Rosaire à la Bienheureuse Vierge Marie - 9h00 – MESSE	- 17h30 – Rosaire à la Bienheureuse Vierge Marie - 18h00 – MESSE
SAMEDI <i>de la férie</i> (14 juin 2025)	- 18h30 – MESSE anniversaire des 20 ANS de la paroisse suivie du traditionnel FESTOU!	
DIMANCHE DE LA ST^E TRINITÉ (15 juin 2025)	- 9h30 – MESSE DOMINICALE (en polonais)	- 11h00 – MESSE DOMINICALE



ÉVÈNEMENTS PASTORAUX

SAINT FRANÇOIS-XAVIER

- ATTENTION ! **Pèlerinage diocésain des malades** à Lourdes du 21 au 24 août.
Inscriptions du 17 mai au 27 juin avec l'hospitalité diocésaine.
Pour tout renseignement, s'adresser à Marie-Antoinette DO MINH au 06 60 11 58 66.
- À noter d'avance : - Agapes le 22 juin
- journée diocésaine à Lourdes le vendredi 22 août

SAINTE-TRINITÉ

- Pour information : 6 jeunes du groupe d'aumônerie de notre paroisse feront, le **samedi 28 juin**, au cours de la messe de 18h30, leur **profession de foi**, une étape importante de leur démarche catéchétique !
Venons nombreux pour les entourer et partager leur joie ! Portons-les dans la prière !

POUR LES TROIS COMMUNAUTÉS

- **Dimanche 8 juin** – Vous êtes tous invités à rejoindre le MEETT afin de participer à la grande journée organisée par le diocèse et surtout afin d'accompagner un millier de jeunes lors de leur confirmation.

You souhaitez en savoir plus sur votre unité pastorale

Saint-François-Xavier / Sainte-Trinité / communauté polonaise, rendez-vous sur son site :
<https://saintfrancoisxaviertoulouse.fr/>.

LES 20 ANS DE LA NOUVELLE TRINITÉ !

La communauté paroissiale de la sainte Trinité fêtera le

**20^E ANNIVERSAIRE DE L'INAUGURATION ET DE LA CONSÉCRATION
DE LA NOUVELLE ÉGLISE DE LA TRINITÉ**
(l'ancienne église avait été détruite lors de la catastrophe AZF)
LE SAMEDI 14 JUIN 2025 EN LA FÊTE DE LA SAINTE TRINITÉ.

Elle est heureuse de vous inviter à venir partager sa joie ce jour-là !
Retenez la date !

Au programme :

- **à partir de 17 h** : accueil, exposition photos et vidéo
- **de 17h15 à 17h45** : visite « spirituelle » des lieux de la nouvelle église
- **à 18 h30** : messe puis
- **apéritif suivi du traditionnel « FESTOU »** - repas partagé

Pour le repas, chacun est convié à apporter une entrée ou un dessert, à déposer avant la messe.
Merci par avance !

La paroisse fournit la viande, les boissons et le pain.

Merci d'apporter vos couverts, si possible !

Pour une meilleure organisation, merci de vous inscrire sur les tableaux à votre disposition au fond des 2 églises !

Un flyer avec photos est disponible au fond des églises ainsi que des tracts à distribuer autour de vous ! ... Prenez-en ! Invitez largement !

Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues
à partir de 16h le samedi 14 juin !!!

Merci d'avance ! Venez nombreux !



GRANDIR DANS LA COMPASSION

« Apprenons du cœur de Jésus la compassion à l'égard du monde ». C'est le souhait formulé par Léon XIV dans la vidéo présentant sa toute première intention de prière rendue publique ce mardi 3 juin. En ce mois-ci, traditionnellement consacré à la dévotion au Cœur de Jésus, le pape invite donc à prier « pour que chacun d'entre nous trouve la consolation dans une relation personnelle avec Jésus et apprenne de son Cœur la compassion à l'égard du monde ». L'Église, par la voix du pape, appelle ainsi les croyants à adopter le regard du Christ sur l'humanité et à agir avec les sentiments de son Cœur afin de soulager les souffrances des plus fragiles.

UNE PRIÈRE INÉDITE AU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

L'intention de prière du Saint-Père Léon XIV met l'accent sur la croissance dans la compassion à l'égard du monde, à travers une relation personnelle avec Jésus. C'est pourquoi dans cette vidéo, le Souverain pontife adresse une prière au Sacré-Cœur de Jésus. Cette supplique « par laquelle nous nous adressons au Christ pour lui demander de nous aider à mieux le connaître, à demeurer avec lui, à apprendre de son amour ; qu'il nous transforme et devienne notre but dans chaque circonstance de la vie quotidienne et qu'il nous envoie en mission de compassion, pour porter sa consolation à travers le monde ». Les images qui accompagnent cette prière ont été tournées dans l'Église du Gesù (Église du Saint Nom de Jésus) à Rome.

LE MYSTÈRE DU CŒUR DE DIEU

Les paroles du pape rappellent que le Cœur du Christ symbolise son centre personnel d'où jaillit son amour à l'égard de l'humanité. Il s'agit du mystère du cœur de Dieu qui s'émeut et répand son amour sur les femmes et les hommes du monde et de tous les temps. Bien que la dévotion au Cœur du Christ ait toujours été présente dans la spiritualité chrétienne, elle a connu un nouvel essor au XVII^e siècle grâce aux révélations faites à sainte Marguerite-Marie Alacoque et à leur interprétation par saint Claude La Colombière, S.J. Le pape Pie IX institua la fête du Sacré-Cœur en 1856. Plus tard, Léon XIII en renforça l'importance en l'élevant au rang de solennité en 1889.

L'importance du Sacré-Cœur dans la vie de l'Église se manifeste à la fois dans la dévotion populaire et dans le fait que quatre papes lui ont consacré une encyclique. Léon XIII dont le pape actuel a repris le nom a écrit l'encyclique *Annum sacrum* en 1899 dans laquelle il a consacré l'humanité tout entière au Cœur de Jésus. En 1928, Pie XI a publié *Miserentissimus Redemptor*, appelant à réparer les blessures infligées au Cœur du Christ par nos péchés à travers des gestes d'amour. En 1956, Pie XII a approfondi les fondements théologiques de la dévotion au Sacré-Cœur dans *Haurietis aquas*. Par ailleurs, le pape François, en 2024, a écrit *Dilexit nos*, proposant la dévotion au Cœur du Christ comme réponse à la culture déchet et de l'indifférence.

GRANDIR EN COMPASSION

« *En cultivant cette relation de véritable proximité, notre cœur devient plus conforme au sien, nous grandissons en amour et en miséricorde et nous apprenons mieux ce qu'est la compassion. Jésus a manifesté un amour inconditionnel envers tous, en particulier envers les pauvres, les malades et les personnes qui souffrent. Le pape nous invite à imiter cet amour compatissant en tendant la main à ceux qui sont dans le besoin* », explique le directeur international du Réseau Mondial de Prière du Pape, le père Cristóbal Fones, S.J. La compassion, poursuit-il « *cherche à soulager la souffrance et à promouvoir la dignité humaine* ». C'est pourquoi « *elle se traduit par des actions concrètes qui s'attaquent aux racines de la pauvreté, des inégalités et de l'exclusion pour contribuer à bâtir un monde plus juste et solidaire* », détaille-t-il.

LE CHEMIN DU CŒUR

La mission du Réseau Mondial de Prière du Pape s'inscrit précisément dans la mission de compassion à l'égard du monde qui jaillit du Cœur de Jésus : « *Notre itinéraire de formation – Le Chemin du Cœur – nous aide à entrer dans une mission de compassion à l'égard du monde à partir d'une relation d'amitié avec Jésus et non par simple volontarisme personnel* », précise le Père Cristóbal Fones, ajoutant qu' « *il s'agit d'un chemin spirituel pour nous accorder au Cœur de Jésus afin d'avoir un cœur plus semblable au sien et d'aller à la rencontre de nos frères et sœurs en participant à sa mission* ». L'union avec le Christ « *nous permet de percevoir les défis du monde avec son regard et de nous mobiliser pour y répondre par la prière et le service* », note le directeur international du Réseau Mondial de Prière du Pape. Et cet itinéraire « *nous transforme chaque jour davantage en apôtres de la prière, en disciples missionnaires engagés dans une mission de compassion à l'égard du monde, une mission à laquelle chacun est invité* », conclut-il.

Vatican News



« Il n'y a pas de nuit assez noire pour étouffer une âme qui prie. Ce que tu vis en secret, Dieu le voit. Ce que tu pleures en silence, Dieu le recueille. Et ce que tu espères avec foi, le Ciel te le prépare avec amour. Ne laisse pas le bruit du monde étouffer la voix douce de l'Espérance. Même si tout semble figé, la Grâce continue d'agir, en profondeur, dans l'invisible. Chaque larme versée dans la confiance devient une semence d'éternité. Reste fidèle. Même dans l'obscurité. Car parfois, c'est dans le silence des nuits sans réponse que Dieu prépare les plus grandes délivrances. »

— Extrait de prédication — Pape Léon XIV

ESPRIT SAINT, QUI ES-TU ?

Qui est l'Esprit Saint, d'où vient-il ?

La troisième personne divine est plus difficile à représenter que les autres ! Son action est tantôt impalpable, tantôt perturbatrice ; l'impact de l'Esprit sur nos vies est très diversifié. Notre progrès spirituel en dépend. Dans l'Évangile, l'Esprit Saint est représenté par Jésus comme un défenseur, un guide, un être qui prévoit ce qui doit venir et un communicateur. L'Esprit Saint est plus synonyme de changement que de stabilité. Le récit des *Actes des apôtres* est animé par le bruit du violent coup de vent dans le refuge fermé des disciples, puis surgit une lumière « brûlante » comme des langues de feu qui se partagent au-dessus d'eux en présence d'une foule diversifiée communiquant en toute langue. Ce groupe de personnes ainsi formé a transformé en profondeur la manière de vivre et de penser à cette période-là. Depuis, et plusieurs siècles plus tard, l'écho de ces changements nous parvient en cette fête de Pentecôte.

Que nous apporte-t-il ?

Personne de la Trinité, l'Esprit Saint est un être divin pertinent pour notre temps. Les fruits de sa présence sont multiples : Amour, Joie, Paix, Patience, Bonté, Bienveillance, Foi, Humilité et Maîtrise de soi comme le dit si bien Saint Paul.

Aujourd'hui, renouons connaissance avec l'Esprit Saint, nous avons tous à y gagner. L'Esprit nous fait vivre, laissons-nous conduire par lui. Le prophète Isaïe le présentait déjà comme un esprit de sagesse et de discernement, un esprit de conseil et de force, un esprit de connaissance et de crainte du Seigneur.

Le mystère de la Pentecôte est le mystère de l'ouverture. Ceux qui ont reçu l'Esprit Saint sortent et prêchent à tous les peuples, en toute langue. Cette ouverture faite par Dieu concerne tout le monde. Ceux qui annoncent la Parole de Dieu ont été choisis pour aller au-devant des autres. Ils représentent l'Église qui est l'ouverture de Dieu au Monde. Comme le dit le pape François au chapitre 1^{er} de *La Joie de l'Évangile*, l'évangélisation obéit au mandat missionnaire de Jésus : « *Allez donc ! De toutes les nations faites des disciples, les baptisant au nom du Père du Fils et du Saint Esprit, leur apprenant tout ce que je vous ai prescrit* » (Mt 28, 19-20a).

Dans ces versets, le Ressuscité envoie les siens prêcher l'Évangile en tout temps et en tout lieu, pour que la foi en lui se répande en tout point de la terre.

L'Esprit Saint fait naître l'Église.

Cet évènement de la Pentecôte nous dit aussi que c'est bien l'Esprit Saint qui fait de nous tous un corps qui nous unit. L'Esprit Saint fait naître l'Église, corps du Christ. Nous avons entendu Saint Paul nous le rappeler : « *Tous, Juifs ou païens, esclaves ou hommes libres, nous avons été baptisés dans l'unique Esprit pour former un seul corps.* » Corps dont le Christ Jésus est la tête ; c'est le même Esprit Saint qui agit aujourd'hui dans le cœur de chaque baptisé. Le don que Dieu nous fait en nous donnant son Esprit à travers les sacrements fait de nous ses fils, nous fait entrer dans l'Église qui est le corps du Christ. C'est bien lui, l'Esprit Saint, qui agit avec puissance dans le cœur des hommes « en vue du bien de tous ».

Recevoir l'Esprit Saint !

Comme les apôtres au soir de Pâques, nous vivons parfois avec la peur. Nous verrouillons nos portes, nous nous replions sur nous-mêmes, nous édifions des murs de protection. Dans un monde malmené, indifférent ou hostile à la foi chrétienne, il y a de quoi être inquiet. Mais comme au soir de Pâques, Jésus nous rejoint. Et sa première parole est un souhait de paix. Il compte sur nous pour être les messagers de l'Évangile et pour cela, il nous donne son Esprit saint.

Ce don que Dieu nous fait en nous communiquant son Esprit, tenons-nous prêts à l'accueillir. Laissons Jésus répandre sur nous son souffle et nous dire « *recevez l'Esprit Saint* ». C'est lui qui nous rend libre, c'est lui qui nous fait frères et sœurs, fils et filles de Dieu, qui agit en nous dans nos quotidiens pour lui rendre gloire !

Philippe Ausina, diacre

L'ENGAGEMENT D'UN ISRAÉLIEN ET D'UN PALESTINIEN POUR LA PAIX EN TERRE SAINTE

Le Palestinien Aziz Abu Sarah et l'Israélien Maoz Inon ont tous deux perdu des proches dans les différents conflits en Terre Sainte. À l'issue de leur rencontre avec le pape Léon XIV [le] vendredi 30 mai, ils ont confié aux médias du Vatican leur volonté de « mettre en pratique leurs valeurs communes de justice, de pardon, de réconciliation, de sécurité et de sûreté ».

Malgré la mort de son frère lors de la première intifada, Aziz Abu Sarah a fait le choix du pardon. « Non pas parce que cette personne le méritait mais parce que c'est mon choix et que je veux être libre » souligne l'Américain d'origine palestinienne qui a grandi à Jérusalem et dont le frère, emprisonné à l'âge de 18 ans, fut torturé et mourut de ses blessures alors que lui-même n'avait que dix ans. Aziz se souvient de son enfance, de l'amertume, de la colère et du besoin de vengeance qu'il ressentait, jusqu'à ce que quelque chose change. « Il m'a fallu huit ans pour comprendre que chaque fois que je choisissais la vengeance, la haine, je devenais esclave de la personne qui a tué mon frère, a-t-il insisté. Aziz a donc décidé de ne plus laisser la perte de son frère contrôler sa vie mais d'œuvrer pour la paix, ce qu'il fait avec l'Israélien Maoz Inon, également meurtri par ce conflit qui lui a arraché ses parents et de nombreux amis d'enfance le 7 octobre 2023.

LE DÉVOUEMENT DU PÈRE FALTAS EN TERRE SAINTE

Les deux hommes, tous deux professionnels du tourisme et coprésidents d'Interact, une organisation œuvrant pour la paix, ont confié qu'ils n'étaient plus seulement des partenaires mais des amis. Lors de leur interview avec les médias du Vatican, ils ont rappelé leur parcours et se sont tournés vers l'avenir, avec pour objectif de parvenir à la paix dans la région d'ici 2030. Le père Ibrahim Faltas, vicaire de la Custodie de Terre Sainte, s'est également joint à la discussion, notamment en raison de son travail considérable en Terre Sainte, lié à une pléthore de projets pour aider tous ceux qui souffrent.

LA QUÊTE DE LA PAIX D'ICI 2030

Au cours de la conversation, Aziz et Maoz ont expliqué comment leurs expériences personnelles des horreurs infligées en Terre Sainte les ont façonnés. Ils ont ensuite raconté leur rencontre avec le pape Léon XIV dans la matinée de ce vendredi 30 mai, après celle avec le pape François l'année dernière lors de sa visite à Vérone. Ce matin, le pape Léon XIV a reçu plus de 300 représentants d'associations et de mouvements qui ont participé à « l'Arène de la Paix 2024 » en avril 2024 dans la ville italienne. La rencontre qui s'est déroulée au Vatican a marqué une « visite retour » en signe d'hommage à la participation du pape François à l'évènement de l'année dernière. Après avoir fait le choix de pardonner, Aziz a commencé à travailler avec les Israéliens. « Nous ne sommes pas opposés si nous partageons les mêmes valeurs d'égalité, de justice, de paix, de travail en commun. Si nous sommes d'accord sur ces valeurs, alors nous ne sommes pas des ennemis » explique-t-il.

LE DRAME DU 7 OCTOBRE

À son tour, Maoz a raconté son histoire. Il est né dans un petit kibbutz d'une communauté juive israélienne située à un kilomètre à peine de la frontière avec la bande de Gaza. En cette date tragique du 7 octobre, ses parents ont été tués lors de l'attentat islamiste. Pourtant, malgré son chagrin, Maoz a eu une vision lors de l'un de ses rêves quelques jours après l'attaque. Dans son rêve, il était au milieu d'immenses larmes et l'humanité pleurait avec lui. Puis, quelque chose d'incroyable s'est produit : « Nos larmes ont pansé les blessures, guéri nos brûlures et nous ont guéris. Et nous avons continué à pleurer et à pleurer et nos larmes ont coulé jusqu'au sol. Elles ont commencé à laver le sang du conflit séculaire entre les Palestiniens et Israël. Et nos larmes ont purifié la terre et alors j'ai pu voir le chemin de la paix et de la réconciliation ».

DES PARTENAIRES DEVENUS DES FRÈRES

C'est avec ce souvenir, a-t-il confié, qu'il a rencontré Aziz : « Nous ne sommes pas seulement des partenaires mais nous sommes des frères. Nous sommes des frères en quête de justice et de

paix ». C'est au lendemain de son rêve qu'il a trouvé sur le réseau social Facebook un message d'Aziz lui adressant ses condoléances pour la tragédie, notant « *qu'il se tenait à mes côtés et aux côtés de ma famille* ». Aziz s'est souvenu ensuite du moment où il a envoyé ce message à Maoz : « *Je ne pensais pas qu'il répondrait mais il l'a fait* ».

LA DOULEUR POUR LES ENFANTS DE GAZA

Cependant, ce qu'Aziz ne peut oublier, c'est bien lorsque qu'ils se sont parlés pour la première fois : « *Sa première phrase a été : "Je ne pleure pas seulement pour mes parents, je pleure aussi pour les enfants de Gaza"* [...] Pour moi, c'est très fort que quelqu'un souffre autant. Je pense à la douleur des autres, ce n'est pas ce que la plupart des gens font. » À ce moment-là, a déclaré Aziz, « *j'ai réalisé que nous avions beaucoup à faire ensemble. Aujourd'hui, nous en avons besoin* », surtout « *lorsqu'il y a un manque d'empathie, de compréhension et d'attention* » généralisé où « *nous voyons notre propre douleur* » mais souvent « *nous ne voyons pas celle des autres* ». « *Et Maoz* », émerveillé, « *a pu voir ce qui se passait à Gaza avant même que quiconque, côté israélien ne le voie* ».

UNE COALITION POUR LA PAIX

C'est dans cet état d'esprit qu'il a exposé leur vision pour parvenir à la paix, du Jourdain à la Méditerranée, d'ici à 2030. « *C'est notre mission et nous avons un plan en cinq étapes pour y parvenir* ». Tout d'abord, a-t-il déclaré, « *nous devons rêver ensemble de la paix* ». Deuxièmement, « *nous devons mettre en pratique nos valeurs communes de justice, de pardon, de réconciliation, de sécurité et de sûreté* ». Troisièmement, a-t-il poursuivi, « *nous devons construire une coalition et c'est pourquoi le soutien continu de Radio Vatican et de Vatican News au mouvement de paix israélo-palestinien est si important pour nous car nous nous considérons comme une coalition pour la paix, ce qui nous permet de la renforcer* ». Quatrièmement, « *nous avons élaboré ensemble une feuille de route pour 2030* » et, cinquièmement, « *nous mettons déjà en œuvre cette feuille de route. L'événement qui s'est déroulé il y a trois semaines à Jérusalem, le Sommet des Peuples pour la paix, a permis de franchir l'une des étapes de notre feuille de route* ». Rappelant leur travail pour la paix, il a souligné qu'ils ont pu « *rassembler plus de 8 000 Israéliens et Palestiniens dans la ville de Jérusalem déplorant essentiellement les ravages et les horreurs qui se produisent à Gaza et en Cisjordanie et appelant à la libération des otages et des prisonniers palestiniens* ».

« *Plus nous attendons, plus les choses s'aggravent* », a alerté Aziz, exprimant son désaccord avec le point de vue souvent défendu par les hommes politiques selon lequel il est possible de « *gérer un conflit* » et de le « *stabiliser* ». « *Lorsqu'on se trouve dans une situation comme la nôtre, où il y a une occupation, une injustice, une injustice systémique, les choses ne restent pas en l'état* ».

UNE MARCHE POUR LA PAIX SANS PRÉCÉDENT À JÉRUSALEM

« *C'est la raison pour laquelle nous travaillons dur* », a-t-il noté, « *sinon, a-t-il prévenu, nous condamnerons nos enfants et nos petits-enfants* ». « *C'est inacceptable* », a-t-il déclaré. Forts de cette conviction, ils agissent donc pour inspirer le changement, en commençant par une grande marche pour la paix. « *Maoz et moi-même dirigeons une organisation appelée Interact et, le 21 septembre, nous conduirons un groupe d'organisations à marcher depuis Jérusalem-Est et Jérusalem-Ouest, dans le but de se retrouver au centre.* »

JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA PAIX ET PONTIFICATS POUR LA PAIX

Il a ainsi rappelé que le 21 septembre prochain marque la Journée internationale de la paix, instituée en 1981 par l'Assemblée générale des Nations unies. Deux décennies plus tard, en 2001, l'Assemblée générale a voté à l'unanimité pour que cette journée soit une période de non-violence et de cessez-le-feu. Cette action concrète, a-t-il souligné, vise à « *dire que cette division entre nous, créée par les gouvernements, doit cesser* » et « *nous voulons que des milliers de personnes marchent avec nous et pas seulement des Israéliens et des Palestiniens. Nous voulons que tous ceux qui nous écoutent ici viennent à Jérusalem en septembre* ».

Au terme de l'entretien, les deux hommes se sont souvenus avec affection de leurs rencontres avec les papes. « *Pour moi, a déclaré Maoz, "le pape François a été un prophète", rappelant ses paroles en faveur du dialogue et de la résolution pacifique des conflits. Et maintenant, avec la direction, les conseils et le soutien du pape Léon*, a-t-il poursuivi, « *nous allons entrer dans la terre promise et apporter la paix en Terre sainte* ».



Ô Esprit Saint, amour du Père et du Fils, inspirez-moi toujours ce que je dois penser, ce que je dois dire, comment je dois le dire, ce que dois écrire, comment je dois agir, ce que je dois faire pour procurer votre gloire, le bien des âmes et ma propre sanctification.

Ô Jésus, toute ma confiance est en vous.

Cardinal Verdier



« Cœur sacré de Jésus,
nous avons
confiance
en toi ! »

Seigneur Jésus, inonde-moi de ton Esprit et de ta Vie. Prends possession de tout mon être pour que ma vie ne soit qu'un reflet de la tienne. Rayonne à travers moi, habite en moi et tous ceux que je rencontrerai pourront sentir ta Présence auprès de moi. En me regardant, ils ne verront plus que toi seul, Seigneur. Demeure en moi et alors je pourrai, comme toi, rayonner, au point d'être à mon tour une lumière pour les autres mais une lumière qui émanera complètement de toi. C'est toi qui, à travers moi, illumineras les autres. Ainsi ma vie deviendra une louange à ta gloire, la louange que tu préfères, en te faisant rayonner sur ceux qui nous entourent. Par la plénitude éclatante de l'amour que te porte mon cœur. Amen.

Cardinal John Henry Newman

Viens, Esprit Saint en nos coeurs et envoie-nous du ciel un rayon de ta Lumière...

Nous t'appelons de toutes nos forces, toi, l'Esprit du Père, l'Esprit de Sainteté, nous te livrons, encore une fois, nos vies telles qu'elles sont pour que tu en deviennes le Maître souverain, que tu laves ce qui est souillé, que tu inondes ce qui est aride, que tu guérisses ce qui est blessé, que tu assouplisses ce qui est raide, que tu réchauffes ce qui est froid et que tu rendes droit ce qui est faussé...

Toi, le Consolateur de nos âmes, viens nous tirer du péché, nous libérer des chaînes du mal qui nous retiennent dans la misère...

Enflamme-nous dans ce grand brasier du Cœur de Dieu où le feu brûle et consume tout ce qui ne peut entrer dans le Royaume.

Fais de nous des apôtres de la Bonne Nouvelle de par le monde entier afin que soit hâtée l'Heure de notre Salut et de ta venue définitive...

d'après Ephata

**PRIER POUR RECEVOIR
LA COMMUNION
SPIRITUELLE**

Mon Jésus, je crois à votre présence dans le Très Saint Sacrement.

Je vous aime plus que toute chose et je désire que vous veniez dans mon âme.

Je ne puis maintenant vous recevoir sacramentellement dans mon Cœur : venez-y au moins spirituellement.

Je vous embrasse comme si vous étiez déjà venu et je m'unis à vous tout entier.

Ne permettez pas que j'aie jamais le malheur de me séparer de vous.

Saint Alphonse-Marie de Liguori